Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 129 m2
Référence F3014
Prix 980 000 €

Menton
Appartement a vendre (06500)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement d'exception d'une superficie de 130 m2 situé au dernier etage du
plus bel ancien palace du centre ville de menton, au cceur d'un parc privatif. Double
exposition, séjour de 47 m2 bénéficiant de 2 portes fenétres ouvrant sur un balcon
vue panoramique sur le parc et la mer, deux grandes chambres dont une vue mer
et balcon, salle de bains et salle de douche. Cuisine indépendante attenante au
séjour. Cave et parking collectif dans la résidence. Produit rare ! Visite virtuelle
disponible dans I'onglet "medias"les informations sur les risques auxquels ce bien

est exposé sont disponibles ...

Exceptional 130 m2 apartment located on the last floor of the most beautiful ancien
palace in downtown menton, in the heart of a private park. Double exposure, 47
m2 living room with 2 french windows opening onto a balcony with panoramic view
of the park and the sea, two large bedrooms, one with sea view and balcony,
bathroom and shower room. Separate kitchen adjoining the living room. Cellar and
collective parking in the residence. Rare product! Virtual visit available in the

'media" tab

AGENCE CENTRALE DE TRANSACTION
24, Rue PARTOUNEAUX 06500 Menton - 06500 MENTON
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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